



PRESSEINFORMATION

SCHUNCK GROUP: Kreditversicherungsmarkt stark in Bewegung

Vor dem Hintergrund der Finanz- und Wirtschaftskrise ist in jüngster Vergangenheit zum Teil eine extreme Prämiensteigerung und eine sehr restriktive Rückzeichnung der Kreditlimite im Bereich der Kreditversicherungen erfolgt. Dabei gab es Prämienanhebungen bis zu 100 Prozentpunkten. Verbunden mit den Deckungseinschränkungen durch Limitreduzierungen und Limitsstreichungen, bedeutet dies für die Kreditversicherungskunden weniger Deckung zum höheren Preis. Die Anbieter verfolgen dabei sehr unterschiedliche Strategien.

Die SCHUNCK GROUP empfiehlt bei starken Vertragsänderungen im Bereich der Kreditversicherung deshalb eine Individualberatung, durch die eine Verbesserung der Konditionen und des Deckungsumfangs erzielt werden kann. Eine Alternative zur Kreditversicherung kann, verbunden mit dem positiven Liquiditätseffekt, gerade für Logistikunternehmen auch eine Factoringlösung sein.

Weitere Informationen erhalten Sie von Herrn Bernd Finkensieper (FinkensieperB@schunck.de).